



Pièces	12 Pièces
Superficie	464 m²
Référence	HR2715
Prix	5 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Exclusivité ! Propriété à terminer les gros œuvres sont faits. Elle se situe sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin d'environ 450m² habitables dans un parc des essences méditerranéen d'environ 4950m² avec piscine proche Monaco avec vue mer panoramique. La propriété est édifiée sur trois niveaux avec ascenseur, selon le projet elle sera composée au rez-de-chaussée, d'une entrée, salle à manger, salon, bureau, chambre, cuisine, buanderie. Au rez-de-jardin, quatre chambres avec salles de bains, chaufferie et local piscine. Indépendant appartement d'invité de 90m² avec entrée, séjour, cuisine, ...

Sole Agent! Property to complete, the major works are done, located on the heights of Roquebrune-Cap-Martin of approximately 450m² of living space in a splendid park of approx 4950m² with Mediterranean essences and swimming pool near Monaco with panoramic sea view. The property is arranged over three levels with elevator, according to the project it will be composed on the ground floor, of an entrance, dining room, living room, office, bedroom, kitchen, laundry room. On the garden level, four bedrooms with bathrooms, boiler room and pool room. Independent guest apartment of 90m² living space ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

